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LOS DETERMINANTES 

 

 Los determinantes son las palabras que acompañan a los nombres. Concuerdan con ellos en 

género y número y concretan su significado. Los principales determinantes son: artículos, 

demostrativos, posesivos, numerales e indefinidos. 

 

 Determinantes demostrativos 

 Van delante del nombre e indican la proximidad o lejanía con respecto a la persona que 

habla. Como todos los determinantes, los demostrativos concuerdan en género y número con el 

nombre. 

 Masculino Femenino 

Singular Este Esta Cerca 

Plural Estos Estas 

Singular Ese Esa Distancia media 

Plural Esos Esas 

Singular Aquel Aquella Lejos 

Plural Aquellos Aquellas 

 

 Determinantes posesivos 

 Acompañan al nombre e indican posesión o pertenencia. Además, nos dicen si el poseedor 

es uno solo (tu abrigo) o varios (vuestros abrigos). 

 Singular Plural 

Un solo poseedor Mi (mío, mía) 

Tu (tuyo, tuya) 

Su (suyo, suya) 

Mis (míos, mías) 

Tus (tuyos, tuyas) 

Sus (suyos, suyas) 

Varios poseedores Nuestro, nuestra 

Vuestro, vuestra 

Su (suyo, suya) 

Nuestros, nuestras 

Vuestros, vuestras 

Sus (suyos, suyas) 

 

 Los determinantes posesivos que aparecen entre paréntesis pueden ir detrás del nombre. Por 

ejemplo, el lápiz tuyo está sobre la mesa. 
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 Determinantes numerales 

 Los determinantes numerales acompañan al nombre para indicar cantidad u orden. Hay dos 

tipos: 

 • Numerales cardinales: expresan cantidad. Ejemplo: dos corbatas, tres bufandas. 

 • Numerales ordinales: expresan el lugar que ocupa el nombre dentro de una serie ordenada. 

Ejemplo: primer huésped, octavo velero. 

 

 Determinantes indefinidos 

 Los determinantes indefinidos acompañan al nombre y expresan una cantidad de forma 

imprecisa, es decir, no expresan un número exacto. 

 Son determinantes indefinidos, entre otros: algún/a, algunos/as, ciertos/as, varios/as, 

demasiado/a, demasiados/as, bastantes, todos/as, etc. 


